

Guido Honegger

Mittwoch, 01.12.2004, Letzte Aktualisierung: 17:43

Guido Honegger wird FCZ-Vize

Green-Chef Guido Honegger (Foto) ist ein Sportfan. Green ist Hauptsponsor des FCZ und auch beim Eishockey-Club ZSC Lions engagiert. Und Guido Honegger selbst ist beim FCZ seit über einem Jahr im Verwaltungsrat und wurde auch schon als potentieller Nachfolger des FCZ-Mäzens Sven Hotz gehandelt.

Nun ist er als Vizepräsident des Fussballclubs nominiert. Gewählt wird an der GV am 13. Dezember. Der Aufwand werde für ihn nicht grösser, sagt Honegger, da er bereits bisher im Ausschuss des Verwaltungsrats war. Sein Internet Service Provider Green.ch leide unter seinem Engagement für den FCZ nicht, versichert Honegger.

Wir sagen: Der FCZ kann zweifellos einen guten und ideenreichen Vizepräsidenten brauchen. Solange Guido nicht selbst in die Fussballerhosen steigt, ist alles gut. (Christoph Hugenschmidt, Foto: Green.ch)

Mehr zu diesem Thema:

Entbündelung: Unabhängige ISPs müssen sich neu erfinden
Welche ISPs haben zufriedene Kunden?

Lieferschein Nr.: 2375536 Medien Nr.: 15276 Medienausgabe Nr.: 117777 Objekt Nr.: 11844241 Subobjekt Nr.: 1 Lektoren Nr.: 62 Abo Nr.: 1051017 Treffer Nr.: 18078019